

LAS ENFERMEDADES CRÓNICAS Y POCO FRECUENTES ANTE LA SOCIEDAD

05 de Julio de 2017

Salón de actos de LA RAZÓN

C/ Josefa Valcarcel nº 42

Bienvenida

D. Sergio Alonso Puente, Director de ATU SALUD, La Razón

D. Jesús Ignacio Meco, Director General de INDEPF

09:30h Inauguración

Comunidad de Madrid

10:00h 2ª Mesa: El valor de la marca y la innovación

Modera: D. Agustín Álvarez Nogal, Director General de Salud Pública de Castilla y León

D. José Luis Almudi Alegre, Medicina Familiar y Comunitaria

D. César Pascual Fernández, Director General de Coordinación de la Asistencia Sanitaria

D. Guillermo Schwartz Calero, Presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Santa Cruz de Tenerife

D. Luis Verde Remeseiro, Gerente del Área Sanitaria Integrada de A Coruña

D. Jesús Ignacio Meco Rodríguez Manzaneque, Director General de INDEPF

11:30h Descanso

12:00h 1ª Mesa: El Consejo Interterritorial y las Enfermedades Poco Frecuentes

Moderador: D. José Soto Bonel, Presidente de la OHSS

D. Jesús Sánchez Martos, Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid

D. José María Vergeles Blanca, Consejero de Sanidad y Políticas Sociales de Extremadura

D. Jesús Fernández Sanz, Consejero de Sanidad de Castilla La Mancha

13:30h Clausura

Despedida del acto

D. Sergio Alonso Puente, Director de ATU SALUD, La Razón

D. Jesús Ignacio Meco, Director General de INDEPF

Hoy oímos hablar de enfermedades poco frecuentes, medicamentos huérfanos y en la mayoría de las ocasiones nunca se contempla desde otra perspectiva. En España apenas disponemos de 50 medicamentos exclusivos para estas patologías, sin embargo, se nos dice que más del 80% son pacientes crónicos, eso supone que más de 2 millones de personas viven bajo una prescripción farmacológica, ¿no creen que ha llegado el momento de abrir el debate?